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男!达县人!中共党员"

"#$%

年
&'

月参加中国工
农红军!先后任红四军十一师二
十八团副班长 #班长 !后到中央
红军大学学习" 参加了长征!先
后参加了梁平#天全#芦山#荥经
等战斗战役" 新中国成立后!历
任川南军区行政处处长#军务处
处长!军分区副司令员#司令员!

省军区副司令员等职" 曾获三级
八一勋章# 二级独立自由勋章#

二级解放勋章和二级红星功勋
荣誉章"

社址!达州市通川中路
!!"

号 邮政编码!

#$%&&&

广告许可证!川达地工商广字"

'%

#第
(

号 周七刊 定价!每月
)!

元 公开发行 电话号码!总编室
*$++"'+

办公室
*$++,*&

记者热线
"#$%%$$

广告中心
"&''('&

广告部
*$++)"+

发行中心
*$+--%- )&$""%$

印刷厂
*$++&")

达州日报社印刷厂印刷
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中国煤
炭工业协会会长王显政在

()

日于银川
举行的$

('&&

年中国能源化工金三角高
峰论坛%上说!$ 十二五%时期是我国煤炭
工业加快结构调整! 适应能源生产利用
方式变革!转变发展方式的重要时期" 煤
炭行业要重点做好以下八个方面工作&

一是建设大基地#培育大集团!加快
煤炭结构调整"$ 十二五%期间!我国将高
标准#高水平建设

&%

个大型煤炭生产基
地!推进企业兼并重组!形成

&'

个亿吨
级#

&'

个
*'''

万吨级的特大型煤炭企
业!其煤炭产量占全国

+',

以上"

二是推进煤炭科技进步! 提高自主
创新能力" 在引进#消化#吸收的基础上!

实现再创新! 加快煤矿大型装备制造和
关键技术攻关!提高国产化水平!推动安

全高效矿井和大型现代化煤矿建设" 全
国煤矿采煤机械化程度要达到

-*,

以
上 ! 大型煤炭企业的科技贡献率达到
%*,

左右"

三是建设大型现代化煤矿! 提高单
井规模" 要推进煤炭资源整合!淘汰落后
生产能力!力争将全国煤矿数量减少到

&

万处以下! 全国煤矿平均单井规模达到
%'

万吨以上"

四是推行绿色开采!建设生态矿山"

要推进煤矿充填# 保水等绿色开采示范
工程建设! 加强矿区环境保护和采煤沉
陷区治理!努力促进煤炭资源开发#矿区
生态环境保护与区域经济社会协调发
展"

五是发展循环经济产业! 提高资源
综合利用水平" 要推进以煤为基础的循

环经济产业发展!提高煤矸石#矿井水#

瓦斯和与煤共伴生资源的综合利用水
平"煤矸石综合利用率要达到

-*,

左右'

矿井水利用率要达到
-',

以上' 煤矿井
下瓦斯抽采利用率要达到

+*,

左右"

六是强化安全生产! 提高煤矿安全
保障能力" 要加大煤矿安全投入!建立煤
矿安全生产长效机制! 提高煤矿安全保
障能力!有效遏制煤矿重特大事故!全国
煤矿百万吨死亡率要降至

'.*

以下"

七是推进煤炭市场化改革! 提高对
外开放水平" 要促进煤炭上下游产业一
体化发展!稳步推进企业$ 走出去%战略"

八是建设和谐矿区! 提高职工生活
质量" 要加快煤矿棚户区改造!提高煤矿
职工收入!不断改善煤矿井下作业环境!

使和谐矿区建设取得新进展"
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达州市山参葛业有限责任公司 ( 以下简称山参葛业)
创建于

(''*

年
+

月! 是一家按照现代企业新特点组建起
来的科技民营企业!

(''/

年
/

月被四川省循环经济促进
会吸收为$ 理事单位%!

(''/

年
&(

月被达州市人民政府
授予$ 农业产业化经营重点龙头企业% 称号!

00

级信用
企业! 四川省质量信誉

00

级企业" 公司董事长朱洪兵
被团中央# 劳动保障部授予$ 全国优秀民营企业家% 光荣
称号! 是达州市政协委员# 开江县政协常委# 开江县工商
联执委" 近几年来! 该公司始终奉行$ 诚实守信# 以人为
本# 科技创新# 品质至上% 的经营理念! 不断壮大经营规
模# 开发新产品! 取得了农民增收# 公司增效# 政府增税
的$ 三赢% 效果" 纵观山参葛业发展史! 它的决策# 经营
团队善于$ 借力%"

,345* 6789:;

(''*

年初! 多年从事医药经营活动的朱洪兵! 以其
对葛根性能的研究和对葛根药用# 保健价值的反复测试!

瞄准了国家深入实施$ 西部大开发% 计划而对特色农产
品生产# 加工的扶持政策! 把住了百姓追求健康生活的
心态! 运用了达州市和开江县各级党委# 政府大力推行

$ 农业四区 % 建设的历史机遇 ! 联合有志之士 ! 筹资
('''

万元创建了$ 山参葛业%! 主要从事葛根种植# 收
购# 加工和销售经营活动! 实施$ 种# 加# 贸% 一体化
发展策略"

山参葛业基地坐落在川东$ 毓秀水乡% 开江县" 开江
县位于大巴山南麓! 具有葛根高产# 优质所需要的土质和
小气候! 农民具有优良种植和无害化管理的经验和技术水
平! 种植的葛根不施农药# 不施化学肥料! 葛根主产区周
边上百公里内没有工业污染源" 配制葛根酒# 加工葛根粉
和面条所需要的水源! 采集于开江县境内峨城山万亩竹
海! 山涧清泉潺潺流! 富人体需要的多种矿物质" 这些凸
显的区位优势! 为山参葛业致力于打造绿色产品# 环保产
品奠定了坚实的基础" 目前! 山参葛业通过了国家企业质
量安全体系# 管理体系认证! 开发的$ 山参葛%# $ 葛老%

系列产品正在接受国家有关部门$ 有机食品认证% 审核"

山参葛业经营团队不失时机地争取各级领导和各个部
门的鼎力支持" 市# 县主要领导在成都举办的第十届西博
会上向客户推荐其产品" 开江县农业局# 林业局等部门!

为山参葛业提供了大量的产业政策和技术服务" 真称得上
是$ 众人拾柴火焰高%"

山参葛业大力实施$ 扩张战略%! 积极探索多元化产
业发展路子" 目前正在着手研发葛根茶# 葛根保健药和葛
根能源等! 打造葛根产业链" 在山参医药连锁有限公司和
山参葛业有限公司的基础上! 创办生物工程有限公司和劳
务派遣有限公司! 向$ 集团化% 发展道路迈进"

,<=>? @ABCD-

山参葛业始终奉行$ 科技兴企% 战略方针! 不吝惜科
技投入所需资金" 该公司拥有强大的科研# 开发技术队
伍! 现有专兼职科技人员

&$-

人! 其中高级技术人员
&$

人# 中级技术人员
$+

人" 另外! 还从科研院所# 大专院校
和政府技术部门等聘用了

&''

多名技术顾问"

山参葛业深知$ 企业的生命在于产品质量! 产品质量
依靠科技提升% 的道理" 作为新生的民营企业! 全部依靠
自己的科研手段和技术队伍! 难于跟上市场的需要" 由此!

该公司决策层决定走$ 内引外联% 道路" 几年来! 他们投
入了大量的科研经费! 与省内外的科研院所# 大专院校联
手合作! 依靠其科研手段和水平! 提升葛根种植质量和产
量! 开发适宜各种人群食用的新产品! 奉献了社会! 富足
了企业" 与此同时! 他们还与国内知名大企业$ 联姻%! 借
鉴其先进工艺和制作水平! 大力提升自己的产品质量! 深
挖潜力! 扩大市场! 增强发展后劲"

('&'

年! 山参葛业实
现经营收入

$)''

多万元! 为国家创税
$''

多万元"

山参葛业从不闭关自守" 经常派技术人员外出参加培
训学习和经验交流活动! 把自己的新产品# 新技术展现给
同行们! 把同行们的新产品# 新技术吸纳回来! 取长补短!

为我所用" 这样! 既获悉了本领域的发展信息和产品# 技
术的前缘信息! 又增进了与同行们的感情! 拓展了合作的
空间"

EFGHI#JKLM NOPQRS

葛根是多年生植物! 一年种植多年采挖! 每年可以采
挖

(

次! 年亩产量在
*'''

*

)'''

斤! 产值
%'''

*

-'''

元
( 按现行价计) ! 是农民增收致富的好门路" 刚发展之初 !

种植农民有$ 五个% 担心& 一是担心种植技术水平跟不上!

劳作下来没有收成 ' 二是担心天灾无产量 ! 种植投入打
$ 水漂%' 三是担心收购压级压价! 增产不增收' 四是担心
$ 高产年% 产能过剩! 产品不能完全变现' 五是担心市场变
化! 产品没有销路"

为消除葛农这些担心和顾虑 ! 让他们吃下定心丸 !

$ 山参葛业% 有针对性地采取了$ 六条% 措施& 一是建立示
范区! 让农民跟着学# 学着干" 他们在开江县境内的回龙
镇# 骑龙乡# 普安镇# 新太乡# 梅家乡# 新街乡等! 建立
了

&'

个种植示范基地" 二是大力推行了$ 基地带大户! 大
户带农户% 模式" 在种植规模比较大# 条件成熟的普安镇
谭家嘴# 回龙镇锁口庙和赵家坪等地域! 倡导建立了$ 葛
根生产专业合作社 % 组织 ! 保护葛农的利益 " 三是推行

$ 订单种植%" 公司与种植户事先签订好$ 收购合同%! 约定
收购最低保护价格" 四是无偿提供优质种苗" 五是葛农可
以按每亩

&''

元的标准向公司预借现金! 不计利息! 在收
购时从货款中扣除" 六是向葛农发放$ 明白卡%! 卡片上印
有技术咨询服务电话# 困难求助电话# 产销纠纷投诉电话
等" 实践证明! 这些措施很管用! 调动了葛农的生产积极
性" 目前! 山参葛业建有优质母本园

*''

亩! 发展葛根种
植面积

$*'''

亩! 未来两年内种植面积可突破
*''''

亩大
关# 实现年经营收入

$*'''

万元# 创利税
*'''

万元以上"

真正实现$ 农民致富# 财政增收# 企业赢利% 的宏伟目标"
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男!渠县人!中共党员"

&/$$

年参加红军!先后参加
了川陕苏区反$ 六路围攻% 和长
征"抗日战争期间!历任八路军连
长#营长" 解放战争时期!历任营
长#副团长#团长等职!参加了上
党#邯郸#陇海#鲁西南#淮海#渡
江#解放大西南等战斗战役"抗美
援朝战争中!历任团长#副师长#

师长等职!参加了第五次战役#金
城防御战和上甘岭战役"回国后!

历任师长#副军长#新疆军区副司
令员# 新疆自治区政协副主席等
职" 曾获朝鲜二级国旗勋章和二
级自由独立勋章! 人民解放军三
级八一勋章#三级独立自由勋章#

二级解放勋章#二级红星勋章"
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李艳凤夺得世锦赛女子铁饼冠军

日本财务大臣野田佳彦
(/

日在执政的
民主党代表( 党首)选举中击败对手!当选该
党新代表" 他成为民主党

(''/

年
/

月执政
以来的第三位代表!有望出任日本新首相"

当地时间上午
&&

时! 民主党举行该党
众参两院议员全体会议!野田佳彦#经济产业
大臣海江田万里#前外相前原诚司#农林水产
大臣鹿野道彦和前国土交通大臣马渊澄夫

*

名候选人分别发表竞选演说"随后!

$/)

名民
主党国会议员开始进行投票" 由于没有候选
人在第一轮投票中获得过半数的

(''

张选
票胜出! 对得票数前两位的野田和海江田进
行第二轮投票" 统计结果显示!在

$/(

张有
效选票中!野田赢得

(&*

票当选!海江田获
得

&--

票"

野田当选后说! 他将致力于消除民主党
内的派别界限! 尽快建立全党齐心协力的体
制!重建稳定而值得信赖的政治"他还表示将
寻求在野党的合作!致力于实现地震后重建#

平息福岛第一核电站事故及应对日元升值
等"

民主党代表任期为两年" 菅直人去年
/

月在定期民主党代表选举中当选! 本月
(+

日宣布辞去代表职务"因此!野田的任期为到
('&(

年
/

月底"

据日本媒体报道! 日本国会众参两院全
体会议可能于

$'

日分别举行首相指名选
举!野田将当选新一任首相"

日本首相是由政党提名# 国会众参两院
议员投票选举产生"一般而言!国会中多数党
领袖担任首相一职"根据日本宪法规定!当众
参两院全体会议在首相指名选举中出现不同
结果时! 由众参两院议员组成的两院协议会
进行协商" 如两院协议会协商不能取得一致
意见! 则将众议院的选举结果作为国会的表
决结果" 民主党在众议院

%)'

个议席中占有
多数议席!如不出意外!该党代表将出任新首
相"
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交通
运输部部长李盛霖

(/

日在全国交通运
输安全隐患排查治理视频交流会上!要
求全国交通系统在自查的基础上开展互
查#抽查!集中开展卧铺客车和治超两个
专项整治活动! 努力取得安全隐患排查
治理工作新成效"

李盛霖要求逐车逐线对卧铺客车开
展全面排查!积极推行凌晨

(

时至
*

时
停车休息措施! 加强对卧铺客车运行全
过程的动态监控!认真落实+ 关于积极推
行道路客运安全告知制度有关事项的通
知, !发挥安全告知制度和举报制度的作
用'联合公安部等国家有关部委!以落实
+ 公路安全保护条例,为契机!在全国集
中开展治超专项行动"

李盛霖说!目前!各地交通运输部门
正在对本地区安全隐患排查整治情况进
行拉网式的自查"从今年

/

月份开始!接
着在全国开展安全隐患排查治理省际交
通运输部门之间的互查活动" 交通运输
部还将组织抽查! 重点检查对安全隐患
排查整治工作不重视#措施不得力#效果
不明显的部门和单位! 并在全行业进行
通报"

截至
-

月底 ! 全国各地共检查了
$/''

多个客运站 !

+*'''

多辆营运客
车 !

&&''

多座重点桥梁 !

((''

多个渡
口!

*('

多艘客船 !

&(''

多家危险品运
输重点企业!

(-'

多个重大施工工程"共
查出各类安全隐患

(

万多个! 现场整改
率

)*,

" 现场无法立即整改的!很多省
份已经作为跟踪督办的整改对象! 其中
有

&+-

项需要重点整改的隐患由省级
直接挂牌督办"
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